
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/11/2022 

 

L’anno duemilaventidue, il giorno quindici del mese di novembre si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione su convocazione del Presidente del 28/10/2022 

REGINT/2022/50, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: 

….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione 

siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.  

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’Esperto Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 09,54 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss,: 

Di Prima, D’Agostino e Lucido. 
 

Il Presidente Lo Sardo chiede se qualche Consigliere vuole prelevare qualche punto 

all’Ordine del Giorno. 

Non essendovi alcuna richiesta, il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della 

mozione di cui al p.17 dell’O.d.G. a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente 

ad oggetto: “Richiesta targhe toponomastiche indicanti le vie nella V^ 

Circoscrizione”. 

Posto in votazione il prelievo, viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che la mozione riguarda il territorio ed è 

finalizzata ad aumentare la sicurezza, infatti, spesso le ambulanze o le macchine di 

emergenza si fermano a chiedere dove si trovi la via che, spesso, hanno davanti gli 

occhi e non la trovano perché manca il toponimo. E’un’incongruenza che bisogna 

sanare al più presto. 

Ricorda di avere presentato la stessa mozione nella scorsa consiliatura, ma la 

precedente Amm.ne non ha ritenuto di dare seguito. Si augura che stavolta sia 

diverso. 

Evidenzia che spesso il toponimo è illeggibile e propone di utilizzare gli sponsor che 

lo indicano: le cose semplici spesso aiutano a trovare una soluzione. 

 

La Cons.ra Di Prima informa che all’Ottava Circoscrizione hanno creato un totem 

con l’indicazione dei servizi che si svolgono nella stessa Circoscrizione. 

 

Il Cons. Altadonna suggerisce di proporre alle Ditte che si occupano di pubblicità di 

installare pali pubblicitari con i nomi della via.  

 



    

Esauriti gli interventi, si procede, alle ore 10,08 alla votazione per appello nominale, 

della mozione di cui al p.17, a firma del Vice Presidente Lo Sardo e del Presidente 

Aiello, avente ad oggetto:  “Richiesta targhe toponomastiche indicanti le vie nella V^ 

Circoscrizione”, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti     n.2 (Aiello e Di Gesù) 

Voti favorevoli    n.8 Altadonna, D’Agostino, Di Prima, Figuccia, Grasso, Lo    

Sardo, Lucido e Stabile)  

Voti contrari nessuno 

Astenuti nessuno 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della mozione di cui al p.26 dell’O.d.G. a 

firma dei Conss. Grasso, Altadonna e Di Prima, avente ad oggetto: “Documento di 

indirizzo politico a difesa delle circoscrizioni comunali”. 

Posto in votazione il prelievo, viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Cons. Altadonna dichiara che il documento in trattazione è un atto di indirizzo 

politico, è una delibera quadro che illustra come è cambiata la governance da quando 

c’erano i quartieri sino ad oggi, constata che i quartieri avevano un peso maggiore. 

Considera che partecipare alla Consulta sarebbe stato importante, ritiene che sia stata 

un’occasione mancata. Questa mozione è a tutela delle Circoscrizioni e si augura che i 

Consiglieri abbiano chiara la potenzialità delle stesse. 

Desidera che questa mozione venga riletta dinanzi all’Assessore al Decentramento. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede di specificare meglio il loro pensiero relativamente al 

Decreto Calderoli. 

 

Il Cons. Altadonna spiega che chiedono l’abolizione di una parte del Decreto 

Calderoli, nello specifico quella che parla di Federalismo territoriale. 

 

Si dà atto che alle ore 10,26 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo concorda nel discutere la mozione in presenza dell’Assessore 

al Decentramento, per cui propone di votare l’accantonamento. 

 

Posta in votazione, a voto palese, la proposta di accantonamento della citata mozione 

di cui al p. 26, viene approvata all’unanimità dei presenti. 

 

 

Il Presidente Lo Sardo, dando seguito alla volontà dei Consiglieri, alle ore 10,31, 

dichiara chiusa la seduta. 

 

 



 

 

            Il Segretario                                                          Il Presidente 

       Istruttore Amm.vo                                                        F.Umberto Lo Sardo 

     D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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